



Más noticias

[Ministerio de la Mujer participa en el seminario “Agenda por la Salud, la Igualdad y los Derechos de las Mujeres”](#)

[Ministerio de la Mujer y Mujer Iglesia unen esfuerzos para impulsar proyectos en beneficio de las mujeres vulnerables](#)

[Dedicarán Cabalgata de las Mariposas al Ministerio de la Mujer](#)

PARA RECIBIR APOYO
¡LLAMA! *212
24/7

@MMujerrd



 mujer.gob.do

 info@mujer.gob.do



Ministra de la Mujer participa en Diálogo Birregional de Alto Nivel de la Unión Europea

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez participó en el diálogo birregional de alto nivel de la Unión Europea sobre “Nuevos Contratos Sociales y Asociaciones para Sociedades más Resilientes e Inclusivas”, que se efectúa en Bruselas del 29 al 30 de junio, organizado por el Programa para la Cohesión Social Eurosocietal de la Unión Europea (UE).

Las jornadas se centraron en los logros alcanzados por el programa Eurosocietal, así como lecciones aprendidas y desafíos a futuro; y en el desarrollo de un diálogo de alto nivel, enfocado en una nueva alianza birregional Unión Europea, América Latina y El Caribe (UE/ALC), que permita una recuperación resiliente e inclusiva. [Leer más](#)

Gobierno formaliza Mesa Intersectorial para poner en marcha un Sistema Nacional de Cuidados en el país



Diez instituciones del Gobierno firmaron un Convenio Marco de Colaboración Interinstitucional para formalizar la conformación y desarrollo de la Mesa Intersectorial de Cuidados de la República Dominicana, con el propósito de generar una visión común y favorecer la sinergia institucional para la construcción participativa de un Sistema Nacional de Cuidados. [Leer más](#)

Instituciones del Estado y actores locales de Azua inician proceso de conformación de Mesa Local de Cuidados

El Ministerio de la Mujer, el Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo, el Programa Supérate y el Consejo Nacional de la Persona Envejeciente sostuvieron una primera reunión de alto nivel con actores políticos de la provincia de Azua,

de concretar el compromiso para la implementación exitosa del Piloto de Comunidades de Cuidado, mediante su involucramiento en la Mesa Local y en el Plan Local de Cuidados. [Leer más](#)



Entidades del gobierno reiteran su compromiso para crear igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres en el territorio

El Ministerio de la Mujer y el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo realizaron la conferencia “Género y territorio: Espacio para el buen vivir”, con el objetivo de conocer el enfoque de la igualdad de género desde el ámbito territorial, que permita un debate entre los diversos actores que inciden para la formulación de políticas públicas, en el auditorio Manuel del Cabral en la Biblioteca Pedro Mir de la Universidad Autónoma de Santo Domingo. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer, FES Caribe y AECID realizan seminario para fomentar la construcción de masculinidades menos violentas

El Ministerio de la Mujer, junto a la Fundación Friedrich Ebert, y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), realizó el seminario “Masculinidades y Derechos de las Mujeres: Avances y Retos”, con el objetivo de reflexionar y compartir conocimientos y experiencias sobre las masculinidades, los avances y retos; para contribuir con la igualdad de género, la prevención y atención de la violencia, y la garantía de los derechos de las mujeres.

[Leer más](#)



INTEC firma carta de compromiso con Ministerio de la Mujer y el PNUD para obtener Sello Igualando RD

El Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC) firmó la carta compromiso con el Ministerio de la Mujer y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), para iniciar el proceso del Sello Igualando RD, reafirmando su compromiso de consolidarse como referente en materia de igualdad dentro del sector académico. [Leer más](#)



Autoridades del Gobierno se reúnen con el presidente de la Asamblea General de la ONU

El presidente de la 76ª sesión de la Asamblea General de la ONU, Abdullah Shahid, sostuvo una reunión con Mayra Jiménez, ministra de la Mujer; Rafael J. Feliz García, ministro de la Juventud; y Gloria Reyes, directora general del programa Supérate.

El encuentro realizado en la Biblioteca Infantil y Juvenil República Dominicana, se llevó a cabo como parte de la agenda que agota en el país el presidente del principal órgano de deliberación de la ONU. [Leer más](#)



Grupo de Alto Nivel de la OEA presenta recomendaciones para fortalecer la participación política de las mujeres

El Ministerio de la Mujer sostuvo un encuentro con el Grupo de Alto Nivel de la Organización de Estados Americanos (OEA) donde se presentó el proyecto para visibilizar e implementar las recomendaciones de las Misiones de Observación Electoral de la OEA en materia de participación política de las mujeres.



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, en sus palabras de bienvenida a la delegación, consideró que la observación electoral con perspectiva de género podría convertirse en una herramienta muy útil para avanzar en la participación política de las mujeres. [Leer más.](#)

Ministerio de la Mujer encabeza visita oficial al Congreso Nacional junto al Grupo de Alto Nivel de la OEA



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez y el Grupo de Alto Nivel de la Organización de Estados Americano (OEA) para el Fortalecimiento de la Participación Política de las Mujeres, se reunió con la Comisión Permanente de Asuntos de la Familia y Equidad de Género del Senado y la Comisión Permanente de Asuntos de Equidad de Género de la Cámara de Diputados. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer y Grupo de Alto Nivel OEA agotan agenda de encuentros para fortalecer la participación política de las mujeres

El Ministerio de la Mujer fungió como institución anfitriona del Grupo de Alto Nivel de la Organización de Estados Americanos (OEA) para agotar una agenda de encuentros con diferentes instituciones y sectores del Estado dominicano, para presentar las recomendaciones de las Misiones de Observación Electoral (MOE) de la OEA en materia de participación política de las mujeres. [Leer más.](#)



El Ministerio de la Mujer y el Instituto Postal Dominicano emiten postal dedicada a Abigail Mejía, pionera del sufragismo femenino

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez y el Grupo de Alto Nivel de la Organización de Estados Americano (OEA) para el Fortalecimiento de la Participación Política de las Mujeres, se reunió con la Comisión Permanente de Asuntos de la Familia y Equidad de Género del Senado y la Comisión Permanente de Asuntos de Equidad de Género de la Cámara de Diputados. [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer incrementa la cobertura de los servicios de Casas de Acogida en un 270 por ciento

El Ministerio de la Mujer rindió su informe anual de enero a diciembre de 2021, sobre la gestión de las Casas de Acogida, ante el Consejo de Dirección de Casas de Acogida. La información fue ofrecida por la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez.

En su introducción, la ministra de la Mujer destacó que la transformación de los servicios de Casa de Acogida ha sido posible gracias al apoyo decidido del presidente de la República, Luis Abinader.

[Leer más](#)



Psicólogas del Ministerio de la Mujer se capacitan en identificación y asistencia a víctimas de trata

La Escuela Nacional de Migración del Instituto Nacional de Migración (INM RD) realizó el “Taller especializado en identificación y asistencia a víctimas de trata”, con el objetivo de capacitar a las funcionarias y profesionales de las Casas de Acogida, la Dirección de Atención y Prevención a la Violencia del Ministerio de la Mujer y la red de clínicas de Profamilia. [Leer más.](#)

Ministra de la Mujer en su Calidad de presidenta de la Comisión Interamericana de Mujeres de la OEA, inaugura Asamblea de Delegadas en Panamá



Mayra Jiménez, ministra de la Mujer de la República Dominicana y presidenta de la la Comisión Interamericana de Mujeres de la OEA, participó en la inauguración de la Trigésima Novena Asamblea de Delegadas de la CIM-OEA, junto a Luis Almagro, secretario general de la OEA, y María Inés Castillo de Sanmartín, ministra de Desarrollo Social de Panamá.

En sus palabras inaugurales, la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, en su calidad de presidenta, señaló que la CIM se nutre de un diálogo entre países, que permite establecer agendas y prioridades regionales, xomo ha ocurrido frente a los retos que desencadenó la pandemia de la COVID-19 para las mujeres, entre los cuales se vio afectado el mercado laboral, donde la participación femenina en el 2020 experimentó, en la región, un descenso de 5 puntos porcentuales respecto al 2019, pasando de un 52,3% a un 47%, así como el incremento de la violencia y la sobrecarga de trabajo no remunerado.

También se refirió a imperante necesidad de continuar ampliando los marcos legales y normativos, que permitan que las mujeres tengan poder real y no sólo nominal, así como a importantes documentos con los que se cuenta en la CIM, como el Protocolo Modelo para prevenir, atender, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres en la vida política; la Ley Modelo Interamericana de Cuidados en la que se reconoce el trabajo doméstico y de cuidados no remunerado, al que las mujeres de la región dedican 3 veces más tiempo que los hombres. [Leer más.](#)



Carolina Acuña directora
DIRECCION DE COMUNICACIONES